



Häufig gestellte Fragen bei einer Anmeldung bzw. Probestunde zum Kinderballett

Welche Kleidung und welche Schuhe werden benötigt?

Mädchen tragen im Ballettunterricht eine einheitliche Kleidung. Diese besteht aus einem **kurzärmlichen Ballettanzug** mit oder ohne angenähtes Röckchen. Die Farbe des Anzugs kann frei gewählt werden, jedoch sollte er ohne jeglichen Aufdruck sein. Alle haben dazu **weiße Tanzstrumpfhosen** (im Sommer genügen **weiße Söckchen**) und **weiße Ballettschläppchen (aus Leinen oder Baumwolle)**, möglichst mit **geteilter Wildledersohle** an.

Ballettjacken (wichtig für kalte Tage) und -röcke können frei kombiniert werden. Ein Ballettröckchen ist nicht nötig, wenn aber gewünscht, dann sollte es ein weiter Rock mit Gummizug sein, der mindestens eine Handbreit über dem Knie endet. **Bitte keine Wickelröcke und -jacken verwenden und keine Stulpen tragen. Die Ballettschläppchen werden nicht mit bloßen Füßen getragen. Schmuck bitte zum Training entfernen (auch Uhren).**

Jungs ziehen ein **weißes oder schwarzes Oberteil oder Anzug und eine enge, schwarze kurze oder lange Hose** (je nach Witterung) an. Außerdem tragen sie **schwarze Ballettschläppchen (aus Leinen oder Baumwolle)**, möglichst mit **geteilter Wildledersohle**.

Wie sollen die Haare beim Unterricht sein?

Alle haben beim Unterricht eine schöne Frisur. **Die Haare sind aus dem Gesicht frisiert.** Auch einzelne Haarsträhnen, die abstehen oder zu lange Ponys werden mit Haarklemmen festgesteckt. **Bei langen Haaren ist ein Haargummi mit dem man einen Pferdeschwanz machen oder einen Zopf flechten kann das Minimum.** Kürzere Haare werden, wenn erforderlich, mit Haarklemmen aus dem Gesicht genommen. **Das passiert am besten schon zu Hause oder spätestens in der Umkleide.**

Wieviel Auftritte gibt es pro Jahr?

Wir haben in der Regel alle 2 Jahre eine große eigene Tanzveranstaltung, außerdem gibt es zweimal im Jahr einen Tag der offenen Tür (WinterTanzFest bzw. SommerTanzFest) und diverse Auftritte bei Vereinsfesten, Kulturtagen, beim Straßentheaterfestival Via Thea in Görlitz, in Seniorenheimen... usw.

Wie sieht die Kleidung und die Frisur für Auftritte aus?

Für Auftritte sollte jedes Mädchen einen **uni weißen kurzärmlichen Ballettanzug** haben, weiße Strumpfhosen und weiße Schläppchen dazu tragen. Jungs haben wie oben beschrieben die gleiche Kleidung wie für den Unterricht. Zusätzliche Kostüme werden von der Tanz-Etage zu einem Preis von 2 Euro pro Tanzfest und Kind verliehen.

Die Frisur sollte bei langen Haaren im Idealfall ein Dutt, oder eine andere schöne haltbare Hochsteckfrisur sein. Kürzere Haare werden, wenn erforderlich, mit Haarklemmen aus dem Gesicht genommen. **Das passiert schon vor dem Auftritt zu Hause.**

Wo bekomme ich die Ballettkleidung her?

Sie können die Ballettanzüge und -schläppchen, sowie Strumpfhosen über die Tanz-Etage beziehen. Normalerweise haben wir gängige Größen auf Lager, wenn nicht, wird die passende Größe bestellt. Auch können Kleidung und Schuhe eventuell in Zgorzelec bei Decathlon bekommen. Oder im Internet z.B. bei tanzmuster.de, etc.

Mehr Infos zur vertraglichen Regelung und zum Stundenplan finden Sie auf unserer Website. Sollten Fragen offen bleiben, dann kontaktieren Sie uns einfach direkt.